



**BACK BY IHLE
ZAUBER**

Auf der Ihle Alm weihnachtet's!

Herrlich nach Lebkuchen duftet es aus der Backstube: Bis zum 21. Dezember treffen sich kleine Nachwuchs Bäckerinnen und -bäcker aus den Kindergärten der Region zum gemeinsamen Backzauber auf der Ihle Alm.



Seit Ende November ist die Backalm im festlichen Weihnachtskleid auf der Dachterrasse von Ihle Baker's in Friedberg Treffpunkt der backenden Weihnachtszwergerl. „Die Nachfrage war von Anfang an riesig, alle Termine sind inzwischen belegt“, so Wilhelm-Peter Ihle. Kindergartenkinder aus der Umgebung erleben den Backzauber seit dem Start vor knapp zwei Wochen per kostenlosem Bus-Shuttle. Rund zwei Stunden sind die Kleinen in der Backstube täglich eifrig bei der Sache – jeweils vormittags und nachmittags bis zum letzten Freitag vor

Heiligabend. Mit dem Backzauber in Friedberg lebt eine schöne Tradition wieder auf: Früher lud Ihle während des Augsburger Christkindlesmarktes ein ins Backzelt auf dem Elias-Holl-Platz. Heute geht es auf die Backzauber-Alm nach Friedberg – das größte Geschenk sind, ganz wie früher, leuchtende Kinderaugen.

Lebkuchen und Bäcker-Shirt

Hoch oben auf der Ihle Alm backen die Kleinen aus Plätzchenteig Tannenbäume, Nikoläuse, Sterne oder Schaukelpferdchen. „Wir verwenden nur beste Rohstoffe, damit die Leckereien nach Weihnachten wie früher duften und schmecken“, sagt Alexander Ihle. Zur Hand gehen den Kindern die Bäcker- und Konditoren-Azubis von Ihle. Sie haben tolle Tipps pa-

rat und helfen beim Verzieren und Garnieren – mit Nüssen, Mandeln, Kirschen und Zuckerstreusel. Am Schluss hält jedes Kind voller Stolz den eigenen, selbstgebackenen Lebkuchen in Händen. Liebevoll verpackt in eine Tüte geht's dann mit dem leckeren Weihnachtsgebäck nach Hause zu Mama und Papa. Mit dazu als Geschenk gibt es das hübsche Junior-Bäcker-T-Shirt von Ihle.



Stolze Backzwergerl: Es weihnachtet sehr auf der Backzauber-Alm in Friedberg.

Kneten, backen, verzieren – und ab und zu wird natürlich zwischendurch genascht!



**BACK BY IHLE
ZAUBER**

**Süßer Spaß
für Kinder
im Advent**

125 JAHRE



IHLE

LC Augsburg – Elias Holl: Backen und Gutes tun

Anfang Dezember stand die Ihle Backalm ganz im Zeichen der gemeinsamen Hilfe für andere: Anstelle einer Weihnachtsfeier trafen rund 30 Mitglieder des Lions Clubs Augsburg – Elias Holl samt Familien bei Ihle ein. Gemeinsam mit Hans Stecker vom Förderverein der Wärmestube e.V., die 350 obdachlose, arme und

wohnsitzlose Menschen in Augsburg unterstützt, entstand die Idee, die Plätzchen für die Weihnachtsfeier selbst zu backen und als persönliches Geschenk zu verpacken. 120 kg Teig wurden zu rund 17.000 Zimtsternen, Spritz- und Buttergebäck oder in Vanillekipferl verwandelt. Unterstützt wurden die Lions-Bäckerinnen und Bäcker im Alter zwischen vier und 75 Jahren durch Wilhelm-Peter Ihle und sein Team. „Wir freuen uns, dass wir unser Ziel, die vielen Plätzchen selbst geformt, verziert, gebacken und verpackt zu haben, gemeinsam erreicht haben“, so Cornelia Elsässer, Präsidentin des LC Augsburg – Elias Holl. Jetzt kann Weihnachten kommen!



v.l.n.r.: Hans Stecker, Förderverein Wärmestube e.V., Cornelia Elsässer, Katja Segmüller (Lions), Wilhelm-Peter Ihle